

# 大阪城

2022  
11/10 (木)  
14306 号

全港海  
西成分云

2247  
6647-  
4947

11/8の夜は月食だった。新今宮駅北側の星野の  
ホテルの小さな広場で、天王寺方面の月食を  
見た。となりには座っていた男女は、戦場の話で  
アイツがアカン、ユイツがスカンとか、複雑な人間の  
関係と熱くしゃべりまくり、宇宙や月や日星には  
なんの関心もなく、人間大好きな人たちだった。

水・金・地(地球)・火・木・土・天(天王星)・海・地球の  
100倍以上もある太陽のまわりを回っている。

その天王星が、月食でかくれる月の重さと通って消  
えるので、442年ぶりとかで、空や白星の好きな人  
はさわりでいました。こんなケースは、次は32年  
後にはか見えないう、ニュートンの法則で計算する  
なると言っています。300億回ほどかけて探査機  
ととばし、リャうぐうとう小さな星からケチ(ケラム)ほど  
の土をもちかえり、分析したら、タンパク質の「アミノ酸」  
水分の存在が発見されたと発表しています。

今、人間社会をメカカせているコロナ、オミクロンウイル  
ス、アミノ酸でできています。宇宙、地球、社会、人間、  
ウイルスとアミノ酸、物質がつらめられていると考えられ  
るようになったてきています。宇宙のことは、まだ5%ほど  
しかわかっていない科学ですが、小さなミクロの世界も  
ウイルスなど量子の世界も、説明はこれからでしょう。  
科学者には、いい仕事をしてもらいたいものです。

# コロナ・大阪、警戒「黄信号」に引き上げ 第8波、7波超えの予測

大阪府は8日、新型コロナウイルス対策本部会議を開き、感染状況を判断する独自基準「大阪モデル」に基づく3段階の警戒水準を、現在の「警戒解除（緑信号）」から「警戒（黄信号）」に引き上げることを決めた。

会議では、今後到来が見込まれる流行「第8波」で、第7波を超える規模の1日最大3万1千人の感染者が出るとの府の予測が示された。インフルエンザと合わせると5万4千人に上るといふ。対策として休日でも対応できる臨時の発熱外来を整備したり、9歳以下の子どもに無料で検査キットを配ったりする。府民への行動制限は求めない方針。(共同通信)2022-11-9

# アメリカの中間選挙 共和党優位の体制に

「腐っても鯛」と言うべきか、その結果が世界の變動に直結するアメリカの中間選挙の結果。期日前の郵送分の票の確認とかあつたりして最終確定の議席は出ていませんが大まかな内容がきまりました。全般的には議会では共和党の優位が見てとれますが、一時期共和党の圧勝と伝えられた内容からすれば民主党がそこそこ奮闘して拮抗関係を維持しているともいえるようです。世界は日本もこの結果を踏まえた政治的動きをしてくるようになります。